

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La renovación de la cabalgata de Reyes será la principal novedad del programa navideño

La edil de Fiestas inicia las reuniones con los representantes de las peñas y las asociaciones para la elaboración de las actividades

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Fiestas de Santa Marta ya está inmersa en la elaboración del programa de actividades que se celebrarán durante las próximas fiestas navideñas, en el que los niños volverán a ser protagonistas indiscutibles, pero que también pretenden llegar al resto de colectivos.

Con este objetivo, la concejal del área, Silvia González, ha mantenido el primer encuentro con los representantes de las asociaciones municipales con el fin de recabar propuestas y valorar su viabilidad a la hora de incluirlas en el programa municipal junto a juegos, actuaciones y talleres que se realizan de forma tradicional en estas fechas.

Asimismo, el aspecto central del encuentro fue la organización de la cabalgata de Reyes. Un acto con el que se cierran las celebraciones navideñas y que en esta edición supondrá una de las principales novedades.

Una renovación que atiende a la moción presentada por el grupo municipal Ciudadanos, por la que pidió una dotación económica propia, que incluye carrozas novedosas que dará mayor vistosidad al recorrido, en el que se pretenden también aumentar los kilos de caramelo.



Reunión de la edil de Fiestas con representantes de las asociaciones. | EÑE

Las agrupaciones pueden presentar sus propuestas estos días para incluirlas en la programación municipal

los, "acorde a la calidad y la importancia que debe tener Santa Marta como el mayor municipio después de la capital", reconoce el portavoz de C's, Jesús Martín.

La edil del área asegura que el desfile va a seguir contando con la participación vecinal, "pero va a suponer un cambio importante, totalmente renovada, con el objetivo de darle el realce que merecen los vecinos".

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Responsables municipales y de la empresa, con el nuevo bus. | EÑE

# Un nuevo autobús urbano, que incluye wifi gratuito, reforzará el servicio en la localidad

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña y la empresa concesionaria del servicio de autobús presentaron ayer el nuevo vehículo que se incorpora a la flota de autobuses del Servicio Público de Transporte Urbano de viajeros de la localidad.

Este autobús de nueva generación de la marca Scania cuenta con un avanzado sistema que facilitará, mejorará y modernizará el sistema de transportes urbano de viajeros en esta localidad. Un refuerzo para las expediciones actuales que evitará problemas de saturación en las horas punta y suprimir los antiguos que ya daban problemas. El autobús cuenta con

plataforma de acceso automático para personas con discapacidad, wifi libre, luces de acceso a puertas y un motor euro6. Está dotado además con un sistema que pertenece a una nueva generación de propulsores que cumplen con la normativa europea de contaminación medioambiental. Con la incorporación de este vehículo, el equipo de gobierno municipal, y el servicio de transporte de Villamayor que gestiona la empresa Avanza, responde a las demandas de la población de contar con un sistema más moderno y accesible de transporte, principalmente ante incidencias registradas con la accesibilidad de los autobuses.

**ecyl** SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO DE CASTILLA Y LEÓN

MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL

Junta de Castilla y León

**FORMACIÓN PROFESIONAL PARA EL EMPLEO, EN SU MODALIDAD DE OFERTA, DIRIGIDA PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES DESEMPLEADOS, PARA LOS AÑOS 2016 Y 2017**

CURSO DENOMINACIÓN:  
**SERVICIOS DE RESTAURANTE**

CÓDIGO HOTR0608  
N. EXPEDIENTE 44/FOD/37/2016

**IMPARTIDO POR:** CENTRO COLABORADOR DEL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO DE CASTILLA Y LEÓN.

**DURACIÓN:** 580 HORAS.

**FECHA DE INICIO Y DE FINALIZACIÓN:** 01/12/2016 HASTA 03/04/2017.

**Nº DE ALUMNOS:** 15.

**LUGAR DE IMPARTICIÓN:** ESCUELA MUNICIPAL DE HOSTELERÍA DE SANTA MARTA DE TORMES.

Información e inscripción en su OFICINA DE EMPLEO O EN ESCUELA MUNICIPAL DE HOSTELERÍA DE SANTA MARTA DE TORMES, C/ ANTONIO MACHADO, Nº 16, 37900 SANTA MARTA DE TORMES. TEL: 923 200 607

**CURSO GRATUITO**  
GESTIONADO POR EL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO DE CASTILLA Y LEÓN (DEPENDIENTE DE LA CONSEJERÍA DE EMPLEO)  
FINANCIADO POR EL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO ESTATAL

**ecyl** SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO DE CASTILLA Y LEÓN

MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL

Junta de Castilla y León

**FORMACIÓN PROFESIONAL PARA EL EMPLEO, EN SU MODALIDAD DE OFERTA, DIRIGIDA PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES DESEMPLEADOS, PARA LOS AÑOS 2016 Y 2017**

CURSO DENOMINACIÓN:  
**OPERACIONES BÁSICAS DE RESTAURANTE Y BAR**

CÓDIGO HOTR0208  
N. EXPEDIENTE 47/FOD/37/2016

**IMPARTIDO POR:** CENTRO COLABORADOR DEL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO DE CASTILLA Y LEÓN.

**DURACIÓN:** 280 HORAS.

**FECHA DE INICIO Y DE FINALIZACIÓN:** 01/12/2016 HASTA 20/02/2017.

**Nº DE ALUMNOS:** 15.

**LUGAR DE IMPARTICIÓN:** ESCUELA MUNICIPAL DE HOSTELERÍA DE SANTA MARTA DE TORMES.

Información e inscripción en su OFICINA DE EMPLEO O EN ESCUELA MUNICIPAL DE HOSTELERÍA DE SANTA MARTA DE TORMES, C/ ANTONIO MACHADO, Nº 16, 37900 SANTA MARTA DE TORMES. TEL: 923 200 607

**CURSO GRATUITO**  
GESTIONADO POR EL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO DE CASTILLA Y LEÓN (DEPENDIENTE DE LA CONSEJERÍA DE EMPLEO)  
FINANCIADO POR EL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO ESTATAL

## ■ CARBAJOSA

El mural elaborado por los alumnos de alfarería lucirá en la fachada del edificio de Cultura

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada inaugurará hoy a mediodía el mural de cerámica que ha sido elaborado por los alumnos de los talleres de alfarería, que concede la Diputación a través del Instituto de las Identidades (IDES) al municipio y que cuentan con gran demanda, de ahí que este año se hayan completado tres grupos, para dar cabida a los que tienen conocimientos previos y a los que comienzan por primera vez. Una iniciativa puesta en marcha por los participantes que se han encargado de realizar cada uno su azulejo con un motivo en alusión a la vida y la cultura que lucirá en la fachada del edificio municipal de Cultura como elemento identificativo de las actividades.